

## AXA Mandiri Serahkan Manfaat Perlindungan Jiwa ke Nasabah Depok dan Semarang

**Depok - Semarang, 28 Juli 2023** – Menjalani semester II/2023 PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) membuktikan komitmennya sebagai perlindungan jiwa dan keuangan nasabah dengan menyerahkan secara simbolis manfaat perlindungan jiwa sebesar Rp1 miliar lebih ke Trian Puspitasari, Asep Irfan, Eko Ambarwanto ahli waris dari nasabah Saripin.

Saripin merupakan nasabah Asuransi Mandiri Sejahtera Mapan AXA Mandiri sejak tahun 2016. Polis ini memberikan perlindungan berupa manfaat perlindungan jiwa hingga manfaat perlindungan kecelakaan jika peserta membeli asuransi tambahan. Penyerahan klaim diserahkan secara simbolis oleh AXA Mandiri ke Trian Puspitasari (tiga kiri) dan Susnaeni (tiga kanan).



Penyerahan manfaat perlindungan jiwa secara simbolis juga berlangsung di Semarang, Jawa Tengah. AXA Mandiri memberikan manfaat perlindungan jiwa sebesar Rp2 miliar lebih ke Alfian Hidayat ahli waris dari Achmad Tahrori.

Achmad merupakan nasabah Asuransi Mandiri Perlindungan Sejahtera AXA Mandiri sejak tahun 2020 dan Asuransi Mandiri Elite Plan sejak tahun 2019. Asuransi Mandiri Perlindungan Sejahtera memberikan perlindungan berupa manfaat santunan meninggal dunia, manfaat santunan ketidakmampuan akibat kecelakaan dan manfaat investasi jika ada.

Sedangkan Asuransi Mandiri Elite Plan memberikan manfaat perlindungan jiwa hingga tertanggung berusia 100 tahun, manfaat nilai tunai investasi, loyalty bonus hingga 50% dari premi dasar berkala hingga asuransi kesehatan tambahan.

Penyerahan klaim diserahkan secara simbolis oleh Regional CEO Bank Mandiri Jateng-DIY Hendra Wahyudi didampingi Direktur AXA Mandiri Rudi Nugraha ke Alfian Hidayat.



# Foto Rilis

Bukti komitmen AXA Mandiri untuk memberikan perlindungan kesehatan dan keuangan juga tercermin dalam klaim dan manfaat yang dibayarkan pada tahun 2022. Sepanjang tahun 2022 AXA Mandiri telah membayarkan klaim dan manfaat senilai hampir Rp12 triliun. Jumlah ini meningkat 32 persen dibandingkan tahun sebelumnya yaitu sebesar Rp9,05 triliun.

Sedangkan dari sisi produk terbaru, komitmen AXA Mandiri untuk menjadi mitra perlindungan kesehatan nasabah terwujud lewat Asuransi Mandiri Secure CritiCare, perlindungan penyakit kritis berlimpah jaminan. Asuransi Mandiri Secure CritiCare memberikan manfaat perlindungan kepada nasabahnya dari kanker, serangan jantung, stroke dan gagal ginjal dari mulai stadium awal hingga akhir karena masa depan seharusnya tidak berisiko (*the future shouldn't be a risk*).

Selain itu AXA Mandiri juga menyediakan tes kalkulator kesehatan jantung (*Know Your Heart Age*) dari British Heart Foundation sebagai salah satu upaya pencegahan dini penyakit kritis. Kalkulator tersebut dapat diakses secara gratis melalui website AXA Mandiri [www.axa-mandiri.co.id/know-your-heart](http://www.axa-mandiri.co.id/know-your-heart).

## Tentang AXA Mandiri

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan asuransi jiwa patungan antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dan National Mutual International Pty. Limited (AXA Group). Telah hadir selama 19 tahun di Indonesia untuk memberdayakan masyarakat dalam memiliki kualitas kehidupan yang lebih baik. AXA Mandiri melayani masyarakat dengan menyediakan beragam solusi produk inovatif, sesuai dengan kebutuhan perlindungan masyarakat di antaranya, asuransi jiwa, asuransi kesehatan, asuransi penyakit kritis, dana pensiun (DPLK AXA Mandiri), hingga perencanaan keuangan masa depan. AXA Mandiri telah melayani lebih dari 4 juta masyarakat Indonesia yang didukung oleh lebih dari 2.000 Financial Advisor yang tersebar di lebih dari 1.472 kantor cabang Bank Mandiri dan Bank Syariah Indonesia di seluruh Indonesia, serta lebih dari 369 Tele-Sales dan Corporate Sales officer.

AXA Mandiri meraih beragam apresiasi publik di antaranya Best Insurance selama tiga tahun berturut-turut (2020-2022) dari Majalah Investor, Best Insurance Company kategori Insurance Company with Outstanding Sales Transformation dari CNBC Indonesia Awards 2022, Indonesia Mindful Company Award 2022 dari MarkPlus, Contact Center Service Excellent Award selama enam tahun berturut-turut (2017-2022) dari Majalah Marketing & Carre dan Indonesia Trusted Company tahun 2018 s.d. 2022 (terkecuali 2020) dari The Indonesia Institute for Corporate Governance (IICG) yang bekerja sama dengan Majalah SWA.

AXA Mandiri berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

**Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:**

**Corporate Communications AXA Mandiri**  
**Atria Rai**

Telp. (021) 3005 8888  
Fax. (021) 3005 8500

Email:  
[communications@axa-mandiri.co.id](mailto:communications@axa-mandiri.co.id)

Twitter : @AXA\_Mandiri  
Facebook : AXA Mandiri  
Instagram : @AXAMandiri

**Berita pers ini juga dapat dilihat di**  
<https://axa-mandiri.co.id/siaran-pers>